

My name is Nadia Bourzgui and I am originally from Casablanca and moved here from Morocco in order to start a life with new experiences. I came to be with my family who moved here a long time before I did. From the moment I arrived here, every single thing I wanted to do was a challenge for me, knowing that I came from a different culture. We are similar to Europe, but when I came here everything was different. From the metric system to the alphabet, there were so many new things to take in. Even the architecture of the buildings was so different. It was a challenge looking for work as I struggled with my accent.

I learned to keep moving forward and never give up in order to reach my goal. It was my goal to go to college ever since I was in Morocco. I wrote my plan with my Baba the night before I was to board the flight here. My goal was to study and work hard because that was very important in our family values. My Baba always mentioned to me that, "Your education is your value around people. If you have a certain level of education, that will give you value." I knew I wanted to be an Ultrasound Technician before I came here. While I was in New Jersey, I started college, but only did two English classes, but it was expensive. When I moved here, I enrolled at Berkshire Community College.

It has been a great experience and I appreciate how BCC takes care of their students. Everyone is invested in you in order to make the path easier to succeed in your major. Everyone is friendly here and you feel like you are home. When I first came to BCC, the Tutoring Center and TRIO offered a great deal of support. Since I have been with TRIO, it has helped me not feel like I am by myself. If I am struggling with something, my backup is TRIO where I can always go visit if I need support. TRIO is always there for me. Even through all of these challenges, I will not give up until I reach my goal. Even if it is not easy to achieve, I will persevere.

Je m'appelle Nadia Bourzgui et je suis originaire de Casablanca, J'ai déménagé ici du Maroc afin de commencer une vie avec de nouvelles expériences. Je suis venu avec ma famille qui a déménagé ici bien avant moi. Dès le moment où je suis arrivé ici, chaque chose que je voulais faire était un défi pour moi, sachant que je venais d'une culture différente. A Casablanca, c'est similaire à l'Europe, mais quand je suis arrivé ici, tout était différent. Du système métrique à l'alphabet, il y avait tellement de nouveautés à intégrer. Même l'architecture des bâtiments était si différente. C'était un défi de chercher du travail car je luttais avec mon accent.

J'ai appris à continuer d'avancer et à ne jamais abandonner, pour atteindre mon objectif. C'était mon objectif d'aller à l'université depuis que j'étais au Maroc. J'ai écrit mon plan avec Baba la nuit avant que je ne prenne l'avion ici. Mon objectif était d'étudier et de travailler dur - c'est très important dans nos valeurs familiales. Baba m'a toujours dit que: «votre éducation est votre valeur pour les gens. Si vous avez un certain niveau d'éducation, cela vous donnera de la valeur.» Je savais que je voulais devenir technicien en échographie avant de venir ici. Pendant que j'étais dans le New Jersey, j'ai commencé l'université, mais je n'ai fait que deux cours d'anglais, c'était cher. Quand j'ai déménagé ici, je me suis inscrit au Berkshire Community College.

Ce fut une expérience formidable et j'apprécie la façon dont BCC prend soin de ses étudiants. Tout le monde s'investit en vous afin de vous faciliter le chemin pour réussir votre majeure. Tout le monde est sympathique ici et vous vous sentez chez vous. Lorsque je suis arrivé pour la première fois à BCC, le Centre de tutorat et TRIO m'ont beaucoup apporté. Depuis que je suis avec TRIO, cela m'a aidé à ne pas me sentir seul. Si j'ai des difficultés avec quelque chose, ma sauvegarde est TRIO où je peux toujours me rendre si j'ai besoin d'aide. TRIO est toujours là pour moi. Même à travers tous ces défis, je n'abandonnerai pas tant que j'aurai atteint mon objectif. Même si ce n'est pas facile à réaliser, je persévérerai.